

## Verkehrssicherheitstage in Emden

25. Juni 2015



Für die vierten Klassen der Emder Grundschulen wurden heute und morgen wieder die Verkehrssicherheitstage organisiert. Auf dem Gelände von Reiter's Busreisen lernten die Grundschüler alles Wichtige über Sicherheit und Unfallprävention im Straßenverkehr. Die Polizei und die Verkehrswacht Emden zeigten und erklärten an spannenden Stationen unter Anderem das Gefahrenpotential des Toten Winkels. In einem der Stadtbusse erfuhren die Viertklässler am eigenen Körper, wie sich eine Gefahrenbremsung anfühlt. Der RKSH war auch wieder mit dabei und bot einen Einblick in den Rettungsdienst. Angelehnt an das Thema Verkehrssicherheit wurde ein Unfall mit dem Fahrrad thematisiert und durchgespielt.



